

Mitteilung

im: **Verkehrsplanungs- und Umweltausschuss**

Betreff: Gehölzpflege am Neckar, Bereich Flutkanal

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Die Unterhaltung des Gewässerrandstreifens am Flutkanal ist seit diesem Jahr von der ehemaligen Gewässerdirektion beim Regierungspräsidium in den Aufgabenbereich der Stadtverwaltung übergegangen. Die Unterhaltungsarbeiten betreffen in erster Linie die Pflege der Gehölze. Im Februar wurde ein erster Gehölz-Abschnitt am Flutkanal (linke Uferseite) auf Höhe der Gymnasien ausgelichtet. In der Zeit ab 18.10. soll nun ein zweiter Abschnitt am Flutkanal (Rechte Uferseite) am Schwäbischen Tagblatt beginnend bearbeitet werden. Der Abtransport der gefällten Bäume kann zum großen Teil nur über den Neckar und die Platanenallee erfolgen.

Aufgrund der schlechten Witterungsverhältnisse im Winter 2006/2007 konnte ein Großteil der Aufgaben bei der Gehölzpflege an weiteren Gewässern nicht ausgeführt werden (vgl. Vorlage 310/2006). Diese sollen in diesem Winterhalbjahr nachgeholt werden, dabei sollte es v.a. trocken sein und der Boden möglichst gefroren. Die feuchten, warmen Winter der vergangenen Jahre haben gezeigt, dass jede Trockenphase im gesamten zur Verfügung stehenden Zeitraum vom 1.10. bis zum 1.3. ausgenutzt werden muss.

Eine Baumfäll - Liste wird unabhängig davon wieder für den kommenden Verkehrsplanungs- und Umweltausschuss Anfang Dezember zusammengestellt.